



**DIDIER LE GAC**

Député de la 3ème circonscription du Finistère

## Communiqué de Presse

24 janvier 2022

### **Didier LE GAC aux côtés du Collectif Employeurs-Syndicats du secteur médico-social du Finistère**

Le député Didier LE GAC a reçu ce lundi matin à sa permanence parlementaire de Saint-Renan une délégation du Collectif associations, syndicats et employeurs du secteur médico-social finistérien, toujours mobilisé autour des annonces du Ségur de la santé et de l'attractivité de leurs métiers.

Étaient notamment présents dans la délégation Michel JEZEQUEL, Directeur de Don Bosco, Yannick ARZEL, Directeur Général des Genêts d'Or, Bernard LAMOUR, Président de l'ADMR du Pays d'Iroise, ou encore Roger ABALAIN ancien Président de La Sauvegarde de l'Enfance du Finistère.

Le député a rappelé qu'il soutient leur démarche commune depuis la création du collectif, et qu'il a déjà interpellé le Gouvernement ; si des avancées ont été obtenues il regrette que tous les personnels travaillant dans le secteur médico-social ne perçoivent toujours pas la revalorisation salariale de 183 euros nets par mois.

Didier LE GAC a annoncé que c'est le 18 février prochain que se tiendra la conférence des métiers et de l'accompagnement social et médico-social organisée par le Premier Ministre. Il espère qu'à cette occasion de nouvelles mesures seront rendues publiques. Il en va de l'avenir de l'accueil des personnes en situation de handicap.

Contact : Didier LE GAC – 02.98.33.02.20

[didier.legac@assemblee-nationale.fr](mailto:didier.legac@assemblee-nationale.fr) – Blog : <http://didierlegac.bzh/>